

Rapport de compétition : Challenge Hallennois le 12/11/17

Minipoussins :

Sacha DEBACKER, 20kg 2^{ème}/4 2 victoire dont une sur décision, 1 défaite

Maximilien YOS, 20kg 4^{ème}/4 3 défaites

Louis STEUX, 25kg 1^{er}/4 2 victoires 1 défaite sur décision

Léo DELBECQUE, 30kg 1^{er}/4 3 victoires

Inès DEFRANCE, 19kg 2^{ème} 2 victoires 1 défaite sur décision

Robin DESMULLIEZ, 20kg 3^{ème}/4 1 victoire 2 défaites

Acil HENNEBEL-TAHER, 30kg 1^{er}/4, 3 victoires

Arthur FRANCOIS, 19kg 2^{ème} 2 victoires sur décision, 1 défaite

Thomas PUDYS, 20kg 4^{ème}/4 2 défaites, 1 égalité

Célian CUCHEVAL, 23kg 3^{ème}/4 3 défaites

Timothée DELANNOY, 25kg 3^{ème}/4 1 victoire, 2 défaites

Cameron HUMBERT, 28kg 3^{ème}/4 1 victoire par abandon, 2 défaites

Eloi VERCRUYSSSE, 21kg 3^{ème} 1 victoire sur décision 2 défaites

La première compétition de la saison pour nos mini-poussins. On regrettera les petits problèmes d'organisation qui ont entraîné un retard. Concernant le judo, souvent les attaques sont un peu approximatives et lancées sans déséquilibre ce qui expose aux contres de l'adversaire. Nous allons travailler là-dessus dans les prochaines semaines. Malgré tout, l'essentiel c'était surtout de prendre des repères et de l'expérience. Prochaine compétition à l'Intraclub de Noël ! Pensez à vous inscrire !

Poussins :

Oscar JORDY, 30kg 2^{ème}/4 2 victoires 1 défaite

Valentin ASSET, 26kg 4^{ème}/4 3 défaites

Tessa RADEMAN, 26kg 3^{ème}/3 2 défaites

Gabriel BOURGUIGNON, 33kg 3^{ème}/4 2 défaites 1 égalité

Clarence MONVILLE, 20kg 4^{ème}/4 3 défaite dont 1 sur décision

Victor HEMELSDAEL, 25kg 3^{ème}/4 1 victoire 2 défaites

Matthias GOUDENHOFT, 29kg 1^{er}/4 2 victoires 1 défaite

Nathan BERTE, 28kg 2^{ème}/4 2 victoires 1 défaite

Sacha LOOSVELT, 32kg 2^{ème}/4 3 défaites dont 1 par décision

Calvin HUMBERT, 30kg 4^{ème}/4 3 défaites

Gaspard LEFEBVRE, 26kg 2^{ème}/4 2 victoires 1 défaite

Faustin VERCRUYSSÉ, 27kg 2^{ème}/4 2 victoires dont une par décision 1 défaite

Tom DENYS, 26kg 3^{ème}/4 1 victoire 2 défaites

Joseph DELNATTE, 27kg 2^{ème}/4 2 victoires 1 défaite sur décision

Zélie DELNATTE, 25kg 2^{ème}/3 1 victoire 1 défaite

Une bonne sortie pour nos poussins encore en manque d'expérience en compétition. Des bonnes choses, des petites erreurs qu'il faudra corriger. L'attitude générale était bonne et l'envie était là. Continuez à persévérer et à travailler à l'entraînement ! Pas de progression sans travail !

Benjamins :

Noémie ASSET, -32kg 1^{ère}/3 2 victoires dont 1 sur décision.

Rémi GUIDEZ, -42kg 4^{ème}/4 3 défaites 4^{ème}/4 3 défaites

Victor DOS SANTOS, -38kg 1^{er}/3 2 victoires dont 1 dans le golden score.

Robin DE DONCKERS, -30kg 2^{ème}/5 3 victoires dont 1 sur décision après le golden score. 1 défaite sur abandon (blessure cheville)

Louise DE DONCKERS, -44kg 4^{ème}/4 3 défaites poule relevée.

Des profils très différents chez nos benjamin(e)s, pour beaucoup il faut bagarrer un peu plus et croire en soi ! Pour d'autres, il faut apprendre à ne pas se précipiter et attaquer au bon moment. Ce n'est pas forcément celui qui attaque le plus qui gagne. Il faut saisir l'opportunité au bon moment. Continuez à travailler dur à l'entraînement ! Ces compétitions sont de formidables expériences pour progresser, servez-vous en ! Ne vous focalisez pas uniquement sur le résultat. On apprend souvent plus de ses défaites que de ses victoires !

Minimes :

Victor SCHOREEL, -46kg 3^{ème}/3 1 victoire 1 défaite Victor alias surfeur alias « CHAUD-RELLE » (son surnom du jour) doit travailler en priorité sa posture de combat. Il a tendance à combattre très « cassé » laissant des opportunités à ses adversaires de prendre garde haute. Difficile de gagner son combat lorsqu'on est complètement dominé à la garde !

Corentin HUMBERT, -50kg 1^{er}/3 2 victoires 1 défaite en finale contre le premier de l'autre poule. Corentin gagne ses deux combats par ippon sur Harai goshi en étant appliqué à la garde. Il rencontre Alex en finale et perd sur immobilisation.

Alexandre DROISSART, -50kg 1^{er}/3 3 victoires. Alex sort premier de sa poule en gagnant ses deux premiers combats sur des liaisons debout sol.

En finale il rencontre un certain Corentin Humbert et gagne sur une phase au sol sur immobilisation.

Coup de chapeau à nos 3 minimes qui se sont alignés sur deux compétitions en un seul week-end. En voilà de la belle motivation. Continuez à travailler !

